

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Alhamdulillahirabbil'Alamiin, segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan laporan Perancangan Arsitektur Akhir yang berjudul "Ameng Heula Hotel & Resort" ini dengan baik. Salawat dan salam senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad Sallahu Alaihi Wassalam. Penyusunan laporan ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian salah satu persyaratan kelulusan dalam mata kuliah Perancangan Arsitektur Akhir.

Penulis menyadari bahwa laporan perancangan arsitektur akhir ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga laporan perancangan arsitektur akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak khususnya dalam bidang Arsitektur.

Perjalanan panjang telah penulis lalui dalam rangka perampungan penulisan laporan ini. Banyak hambatan yang dihadapi dalam penyusunannya, namun berkat kehendak-Nyalah penulis diberi kemudahan oleh Allah Subhanahu Wata'ala, sehingga penulis berhasil menyelesaikan penyusunan laporan perancangan arsitektur akhir dengan sungguh-sungguh. Penulisan ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak baik moril maupun materil. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan penelitian ini terutama kepada:

1. Keluarga, selalu menjadi yang pertama & utama. Kepada Ayahanda tercinta **Bapak Nanang Sukmana** dimana selalu memberi *support* dan semangat dalam mengerjakan tugas, membangunkan penulis setiap pagi dan seseorang yang bisa di percaya untuk meminta bantuan. **Ibu Yanti Nuraini** selaku Ibunda penulis yang selalu menyiapkan bekal untuk kegiatan sehari-hari, menyelipkan doa di setiap salamnya, dan kasih sayang yang tak terhingga. Serta **Bagas Pratama Putra** selaku adik penulis yang tidak ada hari tanpa membuat kesal penulis dan juga

kucing peliharaan di rumah yang selalu mengganggu penulis saat sedang *deadline*.

2. Saudara dan sepupu yang telah banyak memberikan dukungan.
3. **Ibu Ir. Tin Budi Utami, MT** selaku Dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, usaha, dan motivasi dalam memberikan arahan selama penyusunan laporan Perancangan Arsitektur Akhir.
4. Bapak **Ir. Joni Hardi, M.T.** Selaku ketua Program Studi Teknik Arsitektur.
5. Ibu **Christy Vidiyanti, S.T., M.T.**, Selaku Koordinator TA Arsitektur, yang tidak pernah berhenti memberikan pengarahan selama penulis mengerjakan Tugas Akhir Arsitektur.
6. **Yuliana, Raniyah Nurjannah**, dan **Lamiyah** orang-orang pilihan Allah sejak memulai perkuliahan sampai sekarang sehingga kita bisa jadi teman baik sampai saat ini.
7. **Nissa Firdaus, Dewi Rafayanti Fauziyyah** yang selalu memberikan support serta motivasi dan **Siva Resmi Dwi Iswari** teman sejak SMA yang selalu menuntunku pada jalan yang benar dan selalu memberikan arahan positif dan motivasi besar.
8. Teman saya **Laili Fitriana** yang telah membantu dalam sebagian tugas akhir, **Riska Ayu Nur Fatimah, Agustina Prihandari, Alfiyanita Islami**, dan semua pihak yang telah banyak memberikan dukungan dan motivasi baik.
9. Kemudian kepada anda, yang membuka halaman ini. Juga kepada anda, yang membalik halaman selanjutnya & memutuskan untuk membaca laporan penelitian ini hingga akhir. Terima kasih.

Rasa hormat dan terima kasih bagi semua pihak atas segala dukungan dan doanya semoga Allah SWT., membalas segala kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis. Aamiin Ya Rabbal Aalamiin.

Nining Meida

**Penyusun**